

LEGISLATIVO



Hay que fortalecer la Hacienda municipal: SHCP.



CDMX.- En los gobiernos locales y federales hay un portafolio de contribuciones locales y federales como el predial y los derechos de agua, que deben ser aprovechados para elevar los ingresos de los municipios, señaló Édgar Amador, subsecretario de Hacienda al comparecer en la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados.

"Hay que fortalecer la hacienda municipal.
Ustedes nos dan a nosotros estructura fiscal; lo responsable es aprovecharla al máximo", comentó en la reunión para discutir el paquete económico de 2025.

"No sería responsable decir: 'necesito recaudar más, subamos los impuestos'", agregó.

https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=462467#google_vignette